

Liebe Lehrerinnen und Lehrer,  
liebe Freunde der Stadtteilkonferenz,  
sehr geehrte Damen und Herren,

es war geplant, die nächste Sitzung der Stadtteilkonferenz Lehe am 14.11.2022 abzuhalten. Aufgrund geballter Krankheitsfälle im Sprecher:innenteam konnten wir die Sitzung nicht vorbereiten, sodass diese am 14.11.2022 **NICHT STATTFINDEN** kann. Natürlich ist die Sitzung nicht aufgehoben, sondern nur aufgeschoben. Sie soll am 13.12.2022 stattfinden. Über Ort und Tagesordnung informieren wir Sie rechtzeitig.

Mit freundlichen Grüßen

Kristoffer Begatik, Claus Uhde, Silvia Voß, Tobias Voß